



Secretaría de Gobernación afirma que los ahorros de los trabajadores no se tocarán

A través de un video, la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, explicó que, con la iniciativa de reforma para que los fondos no reclamados en el IMSS, ISSSTE y Afore, sean trasladados automáticamente al Fondo de Pensiones para el Bienestar, los ahorros de los trabajadores no serán afectados. La funcionaria aseveró que la propuesta, planteada por el diputado Ignacio Mier, establecerá que los recursos no reclamados vayan al Fondo de Pensiones y que se cree una reserva. De esta manera, cualquiera trabajador o los beneficiarios que los reclamen con posterioridad, podrán acceder a ellos en cualquier momento.

<https://drive.google.com/file/d/1O3wv2IHvBojHW38672KScDLy564Y-1JF/view>